
ANFRAGE

zur aktuellen Fragestunde
des Südtiroler Landtages
im Monat Juni 2021

Bozen, den 31. Mai 2021

Tundo-Personal wartet auf ausständige Gehälter

Im Dezember 2020 kündigte die Bezirksgemeinschaft Pustertal den Vertrag mit dem Transportunternehmen Tundo, nachdem die vereinbarten Dienste nicht wie gewünscht durchgeführt wurden. Zudem habe das Unternehmen Tundo nicht mehr den Nachweis erbracht, dass ihre Mitarbeiter bezahlt würden. Die Bezirksgemeinschaft Pustertal musste zwischenzeitlich für die Gehälter der Fahrer aufkommen.

Die Landesregierung wird um die Beantwortung folgender Fragen ersucht:

1. Wie viele Gehälter und Abfertigungen von ehemaligen Tundo-Angestellten im Dienst der Bezirksgemeinschaft Pustertal sind noch offen?
2. Werden die ausstehenden Gehälter und die Abfertigungen der ehemaligen Tundo-Angestellten ausbezahlt? Wenn Ja, von wem, wenn Tundo bisher nicht den entsprechenden Verpflichtungen nachgekommen ist?
3. Sollte die Bezirksgemeinschaft hinsichtlich der Gehälter bzw. Abfertigungen zwischenzeitlich einspringen, werden die Geldmittel von Tundo zurückgefordert?
4. Um welche Beträge würde es sich handeln, welche die Bezirksgemeinschaft hinsichtlich offener Gehälter und Abfertigungen seitens der ehemaligen Tundo-Angestellten vorstrecken würde?


L. Abg. Ulli Mair